



Una de las graduadas recibe la banda de la Gerencia regional. | Foto S. G. C.

Ocho personas se gradúan en la Universidad de la Experiencia al alcanzar su tercer curso consecutivo

Ocho alumnos de la Universidad de la Experiencia en Benavente se graduaron ayer tras alcanzar su tercer curso consecutivo. El acto se llevó a cabo en el aula habitual donde se reciben las clases dos veces por semana, en el Centro Cultural Soledad González, donde asistie-

ron representantes de la Gerencia territorial de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León, del Ayuntamiento de Benavente y de la Universidad de Salamanca.

Las actividades continúan en las próximas semanas a modo de clausura del curso 2014-2015.